

ABSTRAK

Muhammad Pasca Wisnu Wardana: *Peran Lembaga Kursus dalam Pemberdayaan Masyarakat tidak mampu melalui program Kewirausahaan (Studi Deskriptif di LKP BEC Indonesia –Purwakarta).*

Permasalahan ekonomi masyarakat di purwakarta menyebabkan tingginya angka pengangguran, hal ini dikarenakan kurangnya lapangan pekerjaan, Oleh karena itu LKP BEC memberdayakan potensi masyarakat melalui program kewirausahaan yang bisa menciptakan lapangan pekerjaan baru dan peluang untuk membuka usaha.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan mengenai proses, pelaksanaan dan hasil mengenai pemberdayaan masyarakat tidak mampu yang di lakukan LKP BEC melalui program kewirausahaan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori pemberdayaan menurut Edi Suharto, menurutnya pemberdayaan merupakan sebuah proses dan hasil, serta teori pelaksanaan dari Suharto dan teori Carol Noore yang menyatakan bahwa proses kewirausahaan diawali dengan kemandirian dan kreatifitas.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini menggunakan penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pengembangan masyarakat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran lembaga kursus dalam pemberdayaan masyarakat tidak mampu berperan melalui program kewirausahaan, pelatihan-pelatihan dalam program yang dilakukan oleh lembaga kursus, monitoring dan evaluasi. Proses yang dilakukan oleh lembaga kursus melalui pelatihan kewirausahaan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat dan menurunkan angka pengangguran. Program yang dilakukan oleh lembaga kursus membawa perubahan dengan meningkatnya perekonomian masyarakat dan menurunnya angka pengangguran.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa peran lembaga kursus dalam pemberdayaan masyarakat tidak mampu melalui proram kewirausahaan sudah berhasil mencetak wirausahawan yang berpotensi dan berkompeten dalam bidang wirausaha.

Kata Kunci: Peran Lembaga, Pemberdayaan Masyarakat Tidak Mampu, Kewirausahaan.